

Buntes Programm

Ein „Event für die ganze Familie“ hat das Optic-Center Schaumburg am Maifeiertag in Vehlen organisiert. Und tatsächlich war bei dem bunten Programm für jeden Besucher etwas dabei.

Vehlen. Die Kleinsten, wie zum Beispiel die dreijährige Finja Fischer aus Vehlen, ließen sich schminken und tobten dann auf der Hüpfburg, Kulturinteressierte konnten in der ersten Etage Ausstellungen des Fotografen Niels Stappenbeck und der Künstlerin Stefanie Hunold bewundern. Für das leibliche Wohl sorgten das Restaurant „Mia“ aus Luhden und die Eisdielen Adria. Doch gerade die Männer zeigten sich von einem anderen Angebot begeistert. Passend zu den angebotenen „Jaguar“-Brillen, präsentierte die Auto-Sport-Stopka GmbH aus Bielefeld gleich drei Autos der exklusiven Marke. Umso begehrter war dann auch der Hauptpreis in der angebotenen Tombola: ein ganzes Wochenende mit dem Jaguar XF oder XK, 300 gefahrene Kilometer und Tankfüllung eingeschlossen. Für die Lose wurde kein fester Betrag verlangt, sondern um eine Spende für die Organisation „Worldvision“ gebeten. 156 Euro kamen zusammen, „für 160 Euro können wir eine Wasserpumpe spenden“, erklärte Initiatorin Dr. Sabine Kaps. Die fehlenden Euro werde das Optic-Center dazugeben, versprach Kaps. Und dann war es soweit, der siebenjährige Glücksbote Steffen Kaps zog das Gewinnerlos. Als der Name genannt wurde, war das Gelächter und der Jubel bei den vielen Zuschauern groß. Die Vehlener Seniorin Hildegard Neumann gewann das ersehnte Wochenende mit dem Traumauto und konnte es selbst gar nicht fassen. „Ich glaube das nicht, ich habe doch gar keinen Führerschein“, lachte sie, als sie den Gutschein entgegen nahm. An einem Fahrer wird es der Rentnerin jedoch nicht mangeln. Gleich mehrere Freiwillige boten sich innerhalb weniger Minuten an, den Chauffeur zu spielen. jaj